



L'EX-GOUVERNEUR  
Général, M. Roméo  
Leblanc signant le registre  
des visiteurs lors des  
obsèques du Président  
Jagan en 1997.

de la conclusion d'un accord sur la vente. Le prix de vente agréé était de \$540,000. C'est ainsi qu'en janvier 1978, ce qui avait été le Couvent des soeurs de la Miséricorde et l'école préparatoire Stella Maris passèrent aux mains du gouvernement canadien. N'eut été l'acquisition par le gouvernement canadien de la propriété de Kingston, il est probable que les urbanistes municipaux auraient été de l'avant avec leur plan de localiser l'ensemble des nouvelles missions diplomatiques dans un même quartier en dehors du centre historique de Georgetown.

En dépit du fait que le Canada ait activement cherché à acquérir les propriétés des rues High et Young, on doit à un coup de chance le fait que les immeubles historiques aient été rénovés et préservés plutôt que démolis. En effet, il existait des plans visant à remplacer les immeubles par une structure préfabriquée venant de Grande-Bretagne. Toutefois, une grève des ports à Londres de même que des compressions budgétaires à Ottawa empêchèrent l'envoi et l'érection du nouvel immeuble avant que le bail du Haut-Commissariat à la Banque du Guyana n'arrive à expiration. Le nouveau Haut-Commissaire, M. John Graham, aidé de M. George Henry, architecte guyanais ayant rénové plusieurs édifices historiques du Guyana, examinèrent avec soin l'état des édifices actuels et finirent par en arriver à un budget à l'intérieur des limites qu'Ottawa pouvait accepter et à un concept suffisamment simple pour que les travaux principaux puissent être complétés avant la fin du bail à la Banque du Guyana. Ainsi en arriva-t-on à la décision de rénover les structures existantes.

Mais ce ne fut pas avant 1980 que toutes les rénovations puissent être complétées par MM. Henry et